Anfrage an den Oberbürgermeister Holger Kel	ch
und der zuständigen Verwaltung.	

Anfragegegenstand: Webkonferenzen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Holger Kelch, sehr geehrte Verwaltung,

in der Webkonferenz vom Ausschuss für **Recht, Ordnung, Sicherheit und Petitionen** am **13.04.21,** habe ich vom Vorsitzenden Klaus Groß einen Ordnungsruf bekommen, mit der Information meinen Hintergrund zu ändern, da wir nicht in einer politischen Veranstaltung sind.

Aus Rechtsunsicherheit dieses Ordnungsrufs und der Aussage ergeben sich folgende Fragen:

- 1. Welche Vorschriften gibt es hinsichtlich eines Hintergrundes für Webkonferenzen?
- 2. Welche Kriterien Zählen im Ausschuss zu einer politischen Äußerung?

Im Voraus besten Dank für die Beantwortung.

Andy Schöngarth (AfD)

Cottbus, der 13.04.2021